



El Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas registra en julio 6,1 millones de pasajeros, un 10,6% más que en el mismo mes de 2023

- La mercancía, con 64.229 toneladas transportadas, continúa la senda de crecimiento con un aumento del 23,4% en comparación con julio de 2023
- Estas cifras representan también datos históricos en pasajeros y carga en un mes de julio
- En los primeros siete meses del año se han contabilizado más de 37,8 millones de pasajeros (+11,2%), 241.997 operaciones (+9,2%) y 426.617 toneladas de mercancía (+19,9%)

12 de agosto de 2024

El Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas ha cerrado el mes de julio con 6.132.937 pasajeros, lo que representa un incremento del 10,6% con respecto al mismo período de 2023 y la mejor cifra alcanzada desde julio de 2019. De este total, 6.127.531 corresponden a pasajeros comerciales, de los cuales 4.501.793 corresponden a viajeros en vuelos internacionales (+11,2%) y 1.625.738 en vuelos nacionales (+8,9%).

Por lo que a movimiento de aeronaves se refiere, en julio de 2024 el aeropuerto madrileño operó 37.715 vuelos comerciales, lo que supone un aumento del 9,6% frente al mismo mes del pasado año. Del total de operaciones comerciales registradas, 25.963 fueron internacionales (+10%) y 11.752 nacionales (+8,7%).

En julio el Aeropuerto contabilizó 64.229 toneladas de mercancía, lo que arroja un crecimiento del 23,4% respecto a 2023, una cifra récord que lo sitúa como el mes de julio de mayor tráfico de la historia de la infraestructura. Este dato supone alrededor del 60% de toda la carga aérea transportada en julio en los aeropuertos de la red de Aena.

Acumulado hasta julio

En los primeros siete meses del año, 37.849.743 millones de pasajeros utilizaron el Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas para realizar sus desplazamientos, un 11,2% más que en el mismo periodo de 2023 y se operaron 241.997 movimientos de aeronaves, lo que se traduce en un 9,2% más con respecto a 2023.

En cuanto a la carga, se han registrado un total de 426.617 toneladas de mercancía transportada, un 19,9% más que en el mismo periodo del pasado año.